

Fondation Aléo et Fondation Georges St-Pierre Sept bourses et un moment inoubliable signés GSP

Montréal, 22 janvier 2026 - Fidèle au poste, l'ancien champion du monde d'arts martiaux mixtes, philanthrope et entrepreneur Georges St-Pierre a tenu à remettre ses bourses en personne à sept étudiant·e·s-athlètes de sports de combat et en gymnastique pour un total de 15 000 \$ en bourses et en services.

Cette rencontre annuelle est toujours magique. Très généreux, Georges St-Pierre crée des étoiles dans les yeux de toutes ses boursières et tous ses boursiers, ainsi que leurs proches qui les accompagnent. Prenant le temps de rencontrer individuellement et avec grand intérêt chaque jeune, il leur a accordé une attention particulière, les questionnant sur leur parcours, leurs fiertés et leurs défis. Ces riches échanges ont précédé la partie protocolaire de la remise et les démonstrations de chacune des disciplines. Des démonstrations effectuées en complicité avec Georges St-Pierre, parfois comme coéquipier, d'autre fois comme cobaye!

Un des objectifs du Programme de bourses de la Fondation Georges St-Pierre est de soutenir des étudiant·e·s-athlètes pratiquant un sport que l'athlète lui-même intégrait dans sa préparation : la boxe, l'escrime, la gymnastique artistique, le judo, le karaté, la lutte et le taekwondo.

Le Centre Ippon, dirigé par Volodymyr Semyozum, ancien athlète international en judo et père d'un boursier de la Fondation Aléo, a généreusement accueilli la 12^e édition de la remise de bourses de la Fondation Georges St-Pierre au sein de la Fondation Aléo! Les lieux dédiés au judo ont offert les parfaites installations pour les sympathiques démonstrations de tous les sports en vedette lors de la remise.

Benoit Beaudoin, reporter - journaliste spécialiste des arts martiaux mixtes à TVA sports et animateur invité de l'activité a été surpris par l'équipe de la Fondation Aléo qui lui a remis le Prix Étincelle. Une reconnaissance offerte à quelques alliés précieux qui participent à l'atteinte de la mission de la Fondation.

Dans leurs mots :

« Je suis extrêmement heureux de participer financièrement à encourager ces jeunes dans leurs parcours sportif, académique et humain. Mais encore davantage que les montants offerts, si le partage d'expériences, de mes histoires et des leçons que j'ai apprises peut les inspirer et leur donner un élan, je suis encore plus ravi. Ils sont au début de leur carrière et de mon côté, j'ai pris ma retraite, mais entre athlètes, peu importe où on se situe sur la ligne du temps, on a un lien spécial. Une façon de penser différente, on se comprend. Et je souhaite de tout cœur avoir matérialisé ce lien aujourd'hui et qu'ils sentent que je suis avec elles et avec eux. À noter que les disciplines sportives choisies, individuellement et combinées, ont forgé celui que je suis devenu. C'est important pour moi de reconnaître cet apport et d'encourager les jeunes à poursuivre dans cette voie. »

- Georges St-Pierre

« La remise de bourses de la Fondation Georges St-Pierre est un événement chaque année. Sa présence intéressante, les rencontres qu'il fait avec chacun des jeunes, ses conseils et le partage de démonstration de sport avec tous les récipiendaires marquent à vie les boursières et les boursiers. Depuis 12 ans maintenant, Georges est un allié extrêmement précieux, nous sommes privilégiés de compter sur la loyauté. Le moment que vivent les jeunes bonifie de façon exponentielle la bourse reçue. Merci.»

- Patricia Demers, directrice générale de la Fondation Aléo

Remise de bourses Fondation Georges St-Pierre 2026

Profils des 7 récipiendaires

Axel Beauchamp – gymnastique

1^{re} bourse Fondation Georges St-Pierre x Fondation Aléo

17 ans – Longueuil (Saint-Hubert)

2000 \$

- > Double médaillé à Élite Canada, à l'hiver 2024, en Colombie-Britannique, 3^e aux sauts, 2^e aux barres parallèles.
- > Étudie à la technique en informatique au Collège Dawson.
- > Vise une participation aux Jeux du Canada 2027 à Québec.
- > « Après ma carrière sportive, je suis intéressé à poursuivre mon intérêt pour la programmation ainsi que mon intérêt pour les voitures de performance. Je n'ai pas encore décidé quelle opportunité m'intéresse le plus, donc je garde toutes les portes ouvertes. »

Charles Brillon – boxe olympique

1^{re} bourse Fondation Georges St-Pierre x Fondation Aléo

18 ans – Saint-Hyacinthe

2000 \$

- > Champion québécois en octobre et médaillé de bronze aux Championnats canadiens, en juin 2025.

> Étudie en sciences humaines profil administration au Cégep de Saint-Hyacinthe.

> Cette saison, il vise une sélection au sein de l'équipe nationale. À long terme, Charles rêve de devenir « *undisputed champion* » en boxe professionnelle.

Liana Di Paola – taekwondo

1^{re} bourse Fondation Georges St-Pierre x Fondation Aléo

17 ans – Laval

2000 \$

- > Médaillée d'argent chez les moins de 55 kg au Championnat panaméricain junior, en avril 2025, au Mexique.

> Championne canadienne junior chez les moins de 55 kg, en février 2025, à Montréal.

> Étudie en sciences humaines profil administration au Collège André-Grasset.

> « J'accorde une grande importance à la transmission de ma passion du taekwondo aux plus jeunes. Au-delà de mes performances en compétition, j'aime encadrer et former les nouveaux athlètes, ce qui me permet de partager non seulement la technique, mais aussi les valeurs de discipline. »

Arthur Lincourt – escrime (sabre)
1^{re} bourse Fondation Georges St-Pierre x Fondation Aléo
17 ans – Rosemère
2000 \$

- > Médailé de bronze individuel aux Championnats canadiens séniors, en mai 2024, à Saskatoon, alors qu'il avait seulement 15 ans.
- > Quadruple médaillé d'or chez les moins de 17 ans aux Coupes du Québec, lors de la saison 2024-2025.
- > Étudie en sciences humaines profil administration au Collège Lionel-Groulx.
- > A comme objectif d'être sélectionné pour représenter le Canada en Coupe du monde des moins de 21 ans.

Thomas Marchand – karaté
1^{re} bourse Fondation Georges St-Pierre x Fondation Aléo
15 ans – Gatineau
2000 \$

- > Champion canadien 2025 chez les 14 ans et 15 ans dans sa catégorie de poids (moins de 57 kg).
- > Étudie en sport-études en 3^e secondaire à l'École polyvalente Nicolas-Gatineau.
- > A comme principal objectif cette saison de participer aux Championnats de monde de sa catégorie, au Maroc, et espère y remporter les grands honneurs.

Anes Mati – judo
1^{re} bourse Fondation Georges St-Pierre x Fondation Aléo
17 ans – Montréal (Anjou)
2000 \$

- > A terminé 5^e chez les moins de 66 kg aux Championnats du monde cadets (moins de 18 ans), en Bulgarie, en août 2025.
- > Médailé d'or chez les moins de 66 kg à la Coupe panaméricaine chez les moins de 18 ans, en novembre, à Montréal.
- > Étudie en 5^e secondaire au Collège Mont-Royal.
- > « J'aimerais développer mes compétences pour continuer à contribuer au sport, que ce soit comme entraîneur, intervenant ou dans un rôle qui permet de soutenir la relève. Après ma carrière sportive, je veux rester dans le milieu du sport. Le judo m'a tellement apporté que j'aimerais donner au suivant et aider les jeunes, transmettre les valeurs que j'ai apprises et les accompagner dans leur propre progression. »

Nicolas Papadopoulos – lutte
1^{re} bourse Fondation Georges St-Pierre x Fondation Aléo
16 ans – Brossard
2000 \$

- > Médailé de bronze en équipe aux Jeux du Canada 2025 à St. John's, à sa première année compétitive en lutte.
- > Étudie en 5^e secondaire à l'École secondaire régionale Héritage.
- > *"I want to win U19 National Championships and get on the Canadian cadet national team to be able to compete at the Pan American championships and win a gold medal there as well."*

À propos de la Fondation Aléo

La Fondation Aléo a pour mission de maximiser le plein potentiel du plus grand nombre d'étudiant·e·s-athlètes d'excellence de tous les horizons, afin de générer un impact significatif et durable. Créée en 1985, celle-ci a octroyé au-delà de 25 millions de dollars en bourses à plus de 5000 étudiant·e·s-athlètes de partout au Québec. À ces bourses, s'ajoute l'essentiel volet des services déployés à vie à tous les récipiendaires pendant et après leur parcours sportif et académique. Afin d'appuyer ces services d'accompagnement, la *Chaire de recherche Aléo* est désormais un vecteur de résultats scientifiques disponibles pour l'ensemble de la communauté sportive d'ici.

La campagne de financement Générations d'impact a pour but d'amasser six millions de dollars en trois ans afin de se rapprocher de notre grande vision : que les étudiant·e·s-athlètes d'excellence enrichissent la société par leur leadership actuel et futur tant grâce à leurs contributions exceptionnelles que par les exemples inspirants qu'ils et elles incarnent.

Pour soutenir des [Générations d'impact](#)

Pour plus d'informations : fondationaleo.ca

[LinkedIn](#) [Facebook](#) [Instagram](#) [YouTube](#) [Spotify](#)

- 30 -

Annie Dubé
Directrice des communications et du marketing
[Fondation Aléo](#)
438-884-6636
annie.dube@fondationaleo.ca

Philippe Lepage
Associé
[LB3i Sports](#)
plepage@lb3i.com

Aléo and Georges St-Pierre Foundations Seven scholarships and an unforgettable moment from GSP

Montreal, January 22, 2026 - True to form, former mixed martial arts world champion, philanthropist, and entrepreneur Georges St-Pierre insisted on presenting his scholarships in person to seven student-athletes in combat sports and gymnastics, for a total of \$15,000 in scholarships and services.

This annual gathering is always magical. Georges St-Pierre is very generous, putting stars in the eyes of all his scholarship recipients and their accompanying loved ones. Taking the time to meet with each young person individually and with great interest, he gave them special attention, asking them about their backgrounds, their sources of pride, and their challenges. These rich exchanges preceded the formal part of the award ceremony and demonstrations of each discipline. Demonstrations were carried out in collaboration with Georges St-Pierre, sometimes as a teammate, other times as a guinea pig!

One of the objectives of the Georges St-Pierre Foundation Scholarship Program is to support student-athletes who practice a sport that the athlete himself incorporated into his training: boxing, fencing, artistic gymnastics, judo, karate, wrestling, and taekwondo.

The Ippon Center, led by Volodymyr Semyrozum, a former international judo athlete and father of an Aléo Foundation scholarship recipient, generously hosted the 12th edition of the Georges St-Pierre Foundation scholarship awards ceremony at the Aléo Foundation. The judo facilities provided the perfect setting for the entertaining demonstrations of all the sports featured at the ceremony.

Benoit Beaudoin, reporter and journalist specializing in mixed martial arts at TVA Sports and guest host of the event, was surprised by the Aléo Foundation team, who presented him with the Spark Award. This award recognizes a few valuable allies who contribute to the Foundation's mission.

In their words:

"I am extremely happy to contribute financially to encouraging these young people in their athletic, academic, and personal journeys. But even more than the amounts offered, if sharing my experiences, stories, and lessons learned can inspire them and give them momentum, I am even more delighted. They are at the beginning of their careers, and I am retired, but as athletes, no matter where we are on the timeline, we have a special bond. We have a different way of thinking, and we understand each other. I sincerely hope that I have been able to solidify that bond today and that they feel that I am with them. It should be noted that the sports I chose, both individually and collectively, have shaped who I am today. It is important for me to recognize this contribution and to encourage young people to continue on this path."

- Georges St-Pierre

"The Georges St-Pierre Foundation scholarship awards ceremony is an annual event. His attentive presence, the meetings he has with each of the young people, his advice, and the sports demonstrations he shares with all the recipients leave a lasting impression on the scholarship recipients. For 12 years now, Georges has been an extremely valuable ally, and we are privileged to count on his loyalty. The experience these young people have enhances the value of the scholarship they receive exponentially. Thank you."

- Patricia Demers, Executive Director, Aléo Foundation

About the Aléo Foundation

The Aléo Foundation's mission is to maximize the full potential of the greatest number of excellent student-athletes from all walks of life, in order to generate a significant and lasting impact. Founded in 1985, the organization has awarded over \$25 million in scholarships to more than 5,000 student-athletes across Quebec. In addition to these bursaries, the Foundation also provides lifelong services to all recipients during and after their athletic and academic careers. To support these services, the Aléo Research Chair is now a vector of scientific results available to the entire sports community.

The Generations of Impact fundraising campaign aims to raise six million dollars over three years to bring us closer to our grand vision: that excellent student-athletes enrich society through their current and future leadership, both through their exceptional contributions and the inspiring examples they embody.

To support [Generations of Impact](#)

For more information: fondationaleo.ca

[LinkedIn](#) [Facebook](#) [Instagram](#) [YouTube](#) [Spotify](#)

- 30 -

Annie Dubé
Director of Communications and Marketing
[Aléo Foundation](#)
438-884-6636
annie.dube@fondationaleo.ca

Philippe Lepage
Partner
[LB3i Sports](#)
plepage@lb3i.com